
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

2009年 11月 

NO.５ 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 
ホームページ http://gakudou.kids.coocan.jp/  
事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

第２回代表者会議を行いました! 
１０月１８日（日）１０：００～１２：００ 商工振興センター 

 

１．大規模分割の現状と問題点について 

２．来年度予算に向けた要望について 

 

間近に迫った大規模分割の問題に多くの関心が集まり、それ以

外のお話にあまり時間を割くことが出来ませんでした。 

時間が限られているため十分に発言できなかった方もおられ

たと思います。申し訳ありませんでした。 

主な話題は下記の通りです（議事録を各クラブに配布していま

す）。 

 ・ただ仕切るだけの分割ではかえって環境が悪くなる？ 

 ・分割後のスペースが狭すぎ（八木崎） 

 ・分割したら父母会も分割するのか？ 

 ・一部クラブの共通問題には分科会をやったら？ 

 ・連絡網の作り方、運用について（メールの利用は？） 

 ・緊急連絡先、損害保険などの説明を！ 

 ・おやつ代の集金について 

   ･･･など   

対市交渉を行います！！！ 

（保育課＆社協出席） 
11 月 28 日（土）１０時～ あしすと ３階 
 

要望の内容に沿って、保育課と社協に直接交渉を行います。 

どなたでも参加いただけますので、多くの皆様の参加をお願い

します。 

※後日、各クラブに参加人数調査のためのご案内を差し上げま 

 す。 

 

要望書を提出しました！！ 
代表者会議と、各クラブから出していただいた要望を元に、市

に対して要望書を提出しました（１１月５日、メールにて）。 

要望書の内容については、各クラブにお送りしていますのでご

覧ください。 

※各クラブに関する個別要望で追加のご希望がある場合は、 

 事務局までお知らせください。 


